

Le secteur agricole des États Unis cherche à établir des liens avec Cuba



Par Maria Josefina Arce

Depuis quelques années le secteur agricole des États Unis cherche à établir des liens avec Cuba. De même, il souligne le besoin d'assurer des relations économiques et commerciales stables et profitables entre les deux pays.

À plusieurs reprises, il a demandé au gouvernement des États Unis de mettre fin au blocus qui étouffe l'économie cubaine, et qui, en plus, nuit aux intérêts des deux nations.

La relation entre le secteur agricole cubain et celui des agriculteurs des États Unis est vue comme un dialogue permanent. "Il s'agit d'un secteur qui a toujours cherché à trouver des alternatives pour vaincre les entraves, des alternatives de coopération et de bénéfice réciproque", a indiqué le président cubain Miguel Díaz Canel.

Lors de ses deux visites au New York, le mandataire cubain s'est réuni avec des représentants de ce secteur. Il leur a fait connaître la disposition de notre pays pour établir des liens de coopération.

L'activisme des fermiers des États Unis a joué un rôle très important. Par exemple, en 2000, il a rendu possible l'approbation par le Congrès de la Loi portant modification des sanctions et élargissement des exportations. Cette loi a permis à Cuba d'acheter des aliments provenant du marché des États Unis, bien que cela se soit passé sous de termes peu convenables pour l'île, dû à l'action des quelques groupes anti-cubains, injustice qui a été aussi pointée du doigt par les agriculteurs.

En février dernier, une représentation de l'Association Nationale de Départements de l'Agriculture des États Unis a été à Cuba, et elle a rencontré plusieurs mandataires de notre pays, ainsi que des producteurs associés à de différentes formes de production telles que les microentreprises et les petites et moyennes entreprises.

Au cours des dernières années, de nombreuses conférences agricoles ont eu lieu entre les deux pays. En effet, la 5ème édition de ces pourparlers vient de finir à La Havane. Ces échanges témoignent de l'envie de trouver des alternatives pour établir une coopération économique qui soit profitable pour les deux parties.

À cette 5ème édition ont participé un bon nombre de représentants du secteur agricole des États Unis. Cela fait montre de l'intérêt que pour eux revêt ce type de rencontres.

Il convient de dire que ladite Conférence permet de fortifier les relations entre les deux secteurs et elle devient une opportunité unique pour continuer à développer les échanges commerciaux.

Rick Crawford, membre du Congrès, souligne que ce type d'échange constitue une avance, bien que, et il a mis l'accent là-dessus, on n'ait pas encore atteint le niveau de coopération désiré.

Malgré l'étouffant blocus économique, les agriculteurs de ce pays voisin n'en démordent pas : ils continuent à chercher des alternatives pour établir des liens commerciaux avec Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/355017-le-secteur-agricole-des-etats-unis-cherche-a-etablir-des-liens-avec-cuba>



Radio Habana Cuba